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平成２９年度第１回みやま市教育委員会臨時会会議録 

 

◆召集日時  平成２９年１０月１６日 午後０時４５分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 長 岡 廣 通 

・委員  堤   央 宜 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島 靖 子 

  ・委員  湯 汲 和 代 

 

２．欠席委員（なし） 

   

３．事務局出席者（７名） 

・教育部長           野 田 圭一郎 

・学校教育課長         加 藤 武 美 

・社会教育課長         古 賀 富美子 

・指導室長           横 山 浩 志 

・学校教育課課長補佐兼      

学校教育係学務担当係長    松 尾 郁 代 

・総務係長           小 柳  る み 

・学校再編推進係長       河 野  成 嗣 

 

４.傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）報告事項 ○学校再編の経過と現状について 

（５）協議事項 ○今後の学校再編の取り組みについて 

（６）次回教育委員会について 

                                        

 

【午後０時４５分開会】 
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【教育長】   ただいまから、平成２９年第１回みやま市教育委員会臨時会を開会い

たします。 

 

○日程第１  第１回みやま市教育委員会臨時会の会期は平成２９年１０月１６日の１

日間とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務係長小柳るみとする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と樺島靖子委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４  報告事項  

○学校再編の経過と現状について 

【学校再編推進係長】・資料「みやま市立小中学校再編計画」について説明。 

 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

        「質疑なし」 

 

【学校再編推進係長】・資料「学校再編の経過と現状について」説明。 

 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

 

【井上委員】 ・資料Ｐ６の第２グループでの地域説明会で出された意見や参加者アン 

ケートの結果等あるが、アンケートは誰が実施したのか。 

   

【学校教育課課長補佐】 

       ・平成２５年４月から教育委員会で下庄小、上庄小、本郷小校区の地域

説明会に参加した地域住民を対象に、アンケートを実施した。 

         

【井上委員】 ・教育委員会が作ったアンケートでは賛成（止むを得ない）との意見が

あって、保護者が作ったアンケートでは反対（まだ早い）との意見が

あったということか。 

 

【学校教育課課長補佐】 

       ・平成２５年７月の保護者アンケートは、上庄小保護者が独自で作った 

アンケートである。 
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【学校再編推進係長】・資料「第２グループの取り組みについて」説明。 

○日程第５  協議事項 

       ○今後の学校再編の取り組みについて 

【教育長】  ・今後の方向性について質疑等ありませんか。 

 

【井上委員】 ・住民の合意形成や保護者の合意も大事であるが、どこでどのように決 

めるのか。 

                                          

【学校教育課長】・現在は再編計画に基づいて統合を進めており、本郷小の複式学級は解 

消されたが、平成３３年度には上庄小、開小が複式学級になる予定で 

あるため、見直しを含めて教育委員の意見を聞きながら検討していか 

なければならないと思う。 

 

【井上委員】 ・まず、子どもの教育環境を考えてみやま市の教育の在り方を住民に提 

示していくしかないと思うが。 

 

【堤委員】  ・井上委員がおっしゃる通りだと思う。ただ、目前となっている複式学 

級を解消しなければならない。この複式学級のデメリットを力説して 

ご理解をいただくしかないと思う。 

 

【樺島委員】 ・大勢の子ども達の中で揉まれて育っていく方がいいと思うので、複式 

学級になる前には、どうにか進めていただくしかないと思う。 

 

【湯汲委員】 ・現在子どもを育てている保護者としては、少人数で伸びやかに育つの

もいいが、将来を見据えて考えると、大勢の中で揉まれて育っていっ

て欲しいと思う。 

 

【学校教育課長】・説明会に出向くと、小学校区でのコミュ二ティが重要な役割を果たし

ていたため、小学校がなくなることで寂しくなるという声を聞く。 

 

【教育長】   ・次に統合の順序、再編計画の見直しについての説明を。 

 

【学校再編推進係長】・第５グループ以降の計画への取り組みについて、７月２０日の校 

区区長会長会で学校再編の当初計画と現状を報告したところ、第 

２グループが進まないのなら、第５グループへの着手検討をする 

ようにとの市長発言があっている。 

   また、９月２１日の議会の決算審査特別委員会委員長報告におい 
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て、「学校再編については、複式学級の解消のため、計画の見直しを図 

ること。」との指摘を受けた。 

 

【教育長】  ・第５グループは、瀬高中、東山中である。 

 

【井上委員】 ・東山中からは統合の要望があっているのか。 

 

【教育長】  ・議員からは要望があっているが、第２グループの目途がついた時点で 

取りかかるとお伝えしている。 

 

○日程第６ 次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 平成２９年１０月１６日（月）午後２時３０分～ 

 

【教育長】  これで本日の日程は全部終了しました。 

平成２９年度第１回みやま市教育委員会臨時会を閉会します。 

 

 

【午後２時１０分 閉会】 

 

 


